



“SON NOTICIAS HORRIBLES”, ASEGURA

Es inminente el arresto de Trump por el asalto al Capitolio en 2021

El propio expresidente informa sobre la notificación que le hizo el fiscal especial Jack Smith, a quien llamó “trastornado”

Ron DeSantis defiende al magnate y sostiene que no cometió ningún delito

WASHINGTON, DC
CORRESPONSAL

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
mundo@elfinanciero.com.mx

La oficina del fiscal especial del Departamento de Justicia de Estados Unidos, Jack Smith, notificó al expresidente Donald Trump que es centro de la histórica investigación criminal por la insurrección e invasión del Capitolio el 6 de enero de 2021, por la cual ya han sido arrestadas 950 personas en los últimos dos años.

Trump, quien ya fue imputado de 37 acusaciones criminales en relación con el caso separado de sustracción ilegal de documentos secretos, reveló la notificación, la cual calificó de “noticias horribles”, toda vez que podría ser imputado, arrestado y fichado de manera in-

minente en medio de su campaña por la candidatura republicana.

“Jack Smith, el trastornado fiscal del Departamento de Justicia de Joe Biden, envió una carta... indicando que soy un objetivo de la investigación del gran jurado del 6 de enero, y me dio 4 días muy cortos para informar al gran jurado. Jurado que casi siempre significa arresto y acusación”, escribió el expresidente en su red Truth Social.

Más tarde, en un mensaje escrito en su totalidad con letras mayúsculas, Trump sostuvo que el “DEPARTAMENTO DE INJUSTICIA” lo persigue por llevale una ventaja en las encuestas al presidente Joe Biden –lo cual es incorrecto–. “CACERÍA DE BRUJAS... Y EN LA MITAD DE UNA CAMPAÑA ES INTERFERENCIA ELECTORAL Y MALA CONDUCTA JUDICIAL”, escribió.

Con la notificación formal, los fiscales indican que hay evidencia suficiente para proceder con la imputación criminal y por lo tanto conceden al potencial acusado la oportunidad de presentar su versión de los eventos ante el gran jurado.

El nuevo curso de eventos coloca a Trump en la inusual posición de enfrentar una tercera imputación criminal desde que salió de la Casa Blanca el mediodía del 20 de enero de 2021, incluido el encausamiento de los documentos clasificados y la acusación en Manhattan por la falsificación de registros contables, con el fin de ganar ventaja hacia las elecciones presidenciales de 2016.

La investigación de 30 meses de duración del Departamento de Justicia ha resultado en casi mil detenciones de simpatizantes de Trump, incluidos los líderes de organizaciones pro-Trump, como los Proud Boys. Del total, 860 personas han sido acusadas de ingresar ilegalmente al Capitolio, 91 de las cuales fueron señaladas de portar “un arma peligrosa o mortal”.

En una primera reacción, su rival por la nominación presidencial, el gobernador de Florida, Ron DeSantis, salió en defensa del expresidente. Sostuvo que no cometió ningún delito y sugirió que quizás su único error fue no haber sido suficientemente agresivo durante los sucesos del 6 de enero.



“Creo que quedó demostrado cómo estaba en la Casa Blanca y (Trump) no hizo nada mientras las cosas sucedían. Debería haber salido con más fuerza”, aseguró DeSantis en rueda de prensa en Columbia, Carolina del Sur. “Tratar de criminalizar lo que no hizo es otra cosa”.



En la mira. El expresidente Donald Trump, ayer, en un evento en Iowa.



Defensa. Los abogados de Donald Trump, ayer, afuera de un juzgado en Florida.

FOCOS

Otro caso. Trump ya fue imputado de 37 acusaciones criminales en relación con el caso de la sustracción ilegal de documentos secretos de la Casa Blanca, los cuales fueron hallados por el FBI en su residencia de Mar-a-Lago, en Florida.

Detenidos. La investigación del Departamento de Justicia sobre la insurrección en el Capitolio el 6 de enero de 2021, ha resultado en casi mil detenciones de simpatizantes del expresidente, incluidos los líderes de organizaciones pro-Trump, como los Proud Boys. De ellos, 91 son acusados de portar un arma de fuego.

“Cacería de brujas... y en la mitad de una campaña es interferencia electoral y mala conducta judicial”

DONALD TRUMP Expresidente de EU